
会 議 記 録 

記録者：鈴木達也 

会議名称 地域づくり懇談会（金上地区） 

開催日時 令和 5年 5月 25日（水）19：00～20：20 

開催場所 金上コミュニティセンター 

出 席 者 

参加者：１６名 

町：町長、古川建設課長、新井田生活課長、佐藤庁舎整備班長、大八木

危機管理班長、松田都市土木班長、遠藤政策企画班長、鈴木庁舎整備係

長、山田菜美 

 

＜会議内容＞ 

報告・協議 

・町長あいさつ 

 

・総務課より会津坂下町防災マップについて説明後、懇談 

 

・建設課より会津坂下町空家等対策計画について説明後、懇談 

 

・説明・・・新庁舎建設計画について 

 

・懇談 

（町民） 

 前のアンケートの際には旧営林署跡地周辺が候補地にあったかと思うが、今回外れたのはなぜ

か。 

 

（事務局） 

 今般の候補地選定にあたっては、町の基本方針に沿う敷地を候補地に挙げさせて頂いた。町と

しては、ゆとりある駐車場や総合車庫・防災倉庫等を配置すると約 10,000㎡程を必要敷地として

いる。旧営林署跡地周辺は敷地が約 5,000㎡しかないため、除外した。 

 

（議員） 

 確認だが、先ほどの説明で６月議会への提案について調整中とあったが。だすのかださないの

か。 

 

（町長） 

 今現在実施している懇談会等での意見を聴き、29日の議員全員協議会にてお知らせする。 



 

（町民） 

 議会等と揉めているといった話も聞くが、ちゃんとまとまるのかどうかが心配だ。個人的には

厚生病院跡地で賛成である。最も適していると思う。 

 

（町長） 

 行政と議会は車の両輪のようなものであり、お互いよく検討・協議をして進めていきたい。 

 

 


